

RFSO # 1000184498

Title: Chemical Analysis of Air Samples

Question 12:

Section 1.8 of Annex "C" pertaining to the Federal Contractor's Program for Employment Equity Certification states that the program applies to a contractor that receives a contract or a standing offer valued at \$1 million or more. Does the program in fact apply?

Answer 12:

No, the Employment Equity policy does not apply since no one standing offer arising from this Request for Standing Offers will be greater than \$350,000.

RFSO # 1000184498

Titre: Analyse chimique des échantillons d'air

Question 12:

La section 1.8 de l'annexe «C» relative au Programme de contrats fédéraux pour l'équité en matière d'emploi stipule que le programme s'applique à un entrepreneur qui reçoit un contrat ou une offre à commandes d'une valeur de 1 million de dollars ou plus. Est-ce que le programme s'applique en fait?

Réponse 12:

Non, la politique sur l'équité en matière d'emploi ne s'applique pas, car aucune offre à commandes découlant de la présente demande d'offres à terme ne sera supérieure à 350 000 \$.